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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２７１０回例会 ２０２３年６月１日 
通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                        中川会長 

君が代・ロータリーソング            奉仕の理想 

お客様紹介         

㈱Table Produce 代表取締役 池田 卓生様 

米山奨学生        ホ テイ テウイ キュウさん 

6 月結婚祝                         

中野恒明（5 日） 

6 月誕生祝            

武井 章（18 日） 渡邉克己（18 日） 

会長の時間                       中川会長 

今日は、6 月 1 日衣替えの季節で

す。国では、毎年 5/1 から 9/30 まで

の期間クールビズですが、交通指導

員は 6/1～9/30 の期間、盛夏服の着

用を命ぜられています。埼玉県の交

通指導員の制服は、警察官と同じタイプを使用しこれ

は埼玉県内で統一されています。 

交通指導員の制服は、3 種類あり冬服、合服、盛夏

服、制帽は夏と冬用の 2 種類です。セミオーダーで貸

与されますが、退職時には返却しなければなりません。 

今日、荻原会員はお休みですが、今頃県庁での会

議に向かっている途中と思います。指導員の会長は 

同時に県の役員となり、会議も年4回以上あります。そ

れに杉戸町の充職では、コミュニティ協議会の委員か

委員長、交通安全対策協議会委員となります。その会

議も年 4 回程度あります。県の役員会は、町の担当者

も参加しなければなりませんが、私の在任中、杉戸町

は 10 年間 1 度も会議に出席していません。近隣の市

町村は出席しています。これでは関心がないとも捉え

られ住民の皆さんに対しても失礼かと思います。杉戸

町は、担当課員はたったの 2 人で運営しているのが原

因だと思いますが、事故が起きてからは遅いのです。 

私の年度も、残すところ 1 か月となりました。この一

年間お世話になった皆様に感謝申し上げます。また、

幹事の下津谷さん、事務局の穂刈さんにも感謝申し上

げます。何にも解らぬままの一年間でした。ロータリー

クラブは、奥が深くて理解ができないままで終わりにな

ります。本当に 有難うございました。 

あと、例会が 4 回です。残り少ないですが最後まで

お世話になりますので、宜しくお願いします。有難うご

ざいました。 

幹事報告                       下津谷幹事 

 公共イメージ部門より、ロータリーの歯車のマーク

（名称：誇りのシンボル）使用について、訂正が届

いております。 

 

 

 

 

 

 富岡ロータリークラブより、次年度の役員理事表と

プログラム予定表が届いております。新型コロナ

感染症も 5 類となり、友好クラブとしての交流を再

開させましょうと案内が届いております。 

 国際奉仕部門より、ベトナム・ダナン寄付について

感謝状と写真が届いております。 

 

 

 

 

 

 



米山奨学生報告                キュウさん 

本日は 3 回目の例会出席になりま

す。ベトナムでお土産さんをしている池

田さんとお会いできて嬉しいです。私は

大学 3 年生になりますので、就職活動

が始まります。日本が大変な人手不足

ということで、海外からの労働者の入国審査手続きや、

生活面で困っていることのサポートが出来る仕事をした

いと考えています。 

お客様挨拶                  池田 卓生様 

例会の貴重なお時間を頂

きありがとうございます。私

は栗原先輩とは 30 年の付き

合いがあり、本日ベトナムか

らの奨学生が来るということ

でご招待いただきました。ベトナム・ダナンは大変な観光

地で、私は 2 つの事業をしております。ベトナムの観光地

でお土産品を扱う店と、現地で暮らす日本人向けのこだ

わりのある食材を扱うスーパーを経営しております。例え

ば、これは「塩」ですが、ベトナムの沖縄のようなきれいな

ビーチで、海水を砂に捲き太陽の力で水分を蒸発させて

塩にする「天日塩」です。日本のおにぎりとものすごく合い

ます。これは、キュウさんへのお土産にします。 

私は、第 2770 地区国際奉仕事業で、杉戸 RC、春日部

イブニング RC、北本 RC からのご寄付を預かり、現地で

エージェントを務めさせて頂きました。PC で写真をご覧く

ださい。本日はありがとうございました。 

6 月理事会報告                  野口エレクト 

7 月例会予定 

 6 月 

6 日 会長・幹事交代式・雑誌紹介  （さいしん例会場） 

13 日 ライラ研修報告・理事会報告       （和泉屋）  

20 日 休 会（海の日振替え）            

27 日 夜間例会 

 2022 年規定審議会に関連する定款・細則の改訂 

・クラブ定款について、手続き要覧に則り改訂 

・クラブ細則の主な改訂 

 第 2 条 理事会 

役員・理事 15 名→10 名に変更 

※管理運営委員会、専門委員会の代表者をそれぞ

れ理事とし、出席義務の促進と円滑な招集を図る。 

 第 7 条 入会金と会費 

・入会金 3 万円→廃止 

・細則の会費半期 14 万円は改訂せず。 

※しかし、特別措置として、次年度もコロナ禍を配慮

した半期 12 万円と決定しました。 

・（追加）一般会員の会費 14 万円に対し、職業分類

に属さない個人会員に対しては別途検討する。 

※現在 40 歳未満の会員は半額となっている実績か

ら、事業引退により、会費が個人負担となってい

る会員も軽減の対象として追加。 

 第 8 条 委員会 

・IT 委員会を新規に追加（地区推奨） 

 2023-24 野口年度について 

 次年度主な事業について 

地区補助金普通枠：園児に小さな図書スペースを 

→図鑑・テーブルイスを購入寄贈 

地区補助金大口枠：圧倒的ホームタウン 

 6/30 退会予定者：古谷松雄会員（病気療養） 

石塚幹正会員（自己都合） 

 6/8 クラブ協議会において、会長による年度方針・

各委員会活動計画を発表 

 地区役員補助について 

地区役員として地区へ出向する会員に対し、一律 3

万円の補助をする。大宮・浦和地区での会合が多く

年間の交通費と登録料が負担となるため。 

地区補助金事業について         野口エレクト 

 2023－24 年度地区補助金セミナーが

3/2 に開催され、渋谷 R 財団委員長、

エレクト会長・幹事で出席致しました。

1,300＄の補助金が出る普通枠は、紙

の審査となるので、私と渡邉幹事と役

場へ出向き必要な支援を協議しながら、町内幼稚園・保

育園 6 施設に図鑑セットとイス・テーブルを寄贈すること

で 4/30 申請を致しました。 

補助金セミナーの中で、「コロナの影響で、ここ数年大

口枠の申請をするクラブが少ないので、是非挑戦して欲

しい」と要請がありましたので、当クラブでも挑戦すること

に致しました。 

 大口枠は、プレゼン審査が重要となり、物品を寄贈する

だけでなく持続可能である事業かどうかが問われます。 

補助金委員長を経験した栗原会員に相談し、どのような

内容であれば通るのか、100 万円近くを有効に使える事

業を模索し、現在杉戸町が抱えている問題の中から、町



のリノベーション事業を支援する内容で申請することに致

しました。 

 5/10 大宮ソニックで、プレゼンテーションが開催されま

した。今回は、総額 40,000＄（約 532 万円）を 16 クラブで

競う形となりました。結果的には、当クラブは 8,000＄総

額の 1/5 を受けることになりましたので、大変評価された

と思っております。しかし、この事業は、起業家と物件所

有者のマッチング数が結果報告書となりますので、それ

までの経過を皆さんで協力し合い成果に繋げていかなけ

ればなりません。ご協力を宜しくお願い致します。 

「圧倒的ホームタウン」事業について   栗原会員 

 杉戸 RC では会費の中から、

一人当たり 2 万円の年次寄付

を財団に送金しておりますが、

この寄付金は国際ロータリーの

中にある、ロータリー財団に年

次プログラム基金として集められます。財団はこれを運

用しお金を増やします。R 財団は非常に上手く運用して

おり、健全な財務状況と透明性から最高ランクの 4 つ星

評価を毎年受けています。寄付額に応じて、3 年後に各

地区へ地区補助金としてお金が戻ってきます。これが、

地区の裁量で希望するクラブへ分配されます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 地区ではその裁量として、少しハードルの高いグローバ

ル補助金事業へ繋げるため、同様な考え方である大口

枠を設置しました。審査では、持続可能な事業であるか

の他、クラブ全体で共有し進められるかを見ています。 

 今回、地区に分配された補助金のうち 40,000＄が大口

枠の資金です。これを応募した 16 クラブの中から、当クラ

ブを含めた 10 クラブが採択され、そのうち 8,000＄を当ク

ラブが得ることになりました。このような評価を頂き、企画

からプレゼンまで協力して頂いた方々に感謝致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この事業の成果は、3 月までの起業マッチングできた

件数と交渉した案件数によります。これから、どのように

目標の結果に導くかを皆さんで考えて行きたいと思いま

す。8 月の事業スタートから報告書を提出する来年 3 月ま

でそれほど時間がありませんので、綿密な計画を立てて

から動くより、とにかく走りながら考えて行こうと思います。

当クラブには、不動産事業、商工会、観光協会、元町職

員、現役議員、金融、など、人材が豊富です。皆さんの協

力と知恵をお借りして是非とも成功させたいと思います。 



出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 21 19 0 （11） 80.00% 

中川会長： お客様ようこそおいで頂きました。今日から

衣替えです（交通指導員）。体が軽くなりました。今日も

宜しくお願いします。 

下津谷幹事： 今日もキュウちゃんようこそ。地区補助金

大口枠を使って大きな成果が出ることを祈っています。

微力ながら役に立ちたいと思います。 

鈴木会員： 中川会長、1 年間お疲れ様でした。今日は朝

から 100 歳の義母が転んだり熱が出たり・・・。気管支

炎をおこしていました。通院で遅くなりました。 

渋谷会員： 久々の通常例会リアル出席です。さいしん例

会場、懐かしいです。 

栗原会員： 長岡先生に、もうワクチンは打たないと誓い

ました。 

武井会員： 栗原さん卓話ありがとうございます。誕生祝

ありがとうございます。 

大作（忠）会員： 本日からザリガニやミドリガメを川や池

に捨てる事が禁止される政令が施行されたそうです。

子供の頃はよく川で釣っていました。 

落合（喜）会員： 6月は会議や総会や宴会や旅行が沢山

有りますネ。コロナで 3 年間集会がなかったので急に

忙しくなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

仁部会員： 昨日まで北海道に滞在しておりました。すす

きのもコロナ前のような賑わいでした。ただ、タクシー

の台数は半分以下となっておりました。 

古川会員： つゆ雨入り間近です。皆さん体にくれぐれも

気を付けて下さい。 

日向会員： すみません。財布を忘れました。ボケが進ん

でいます。後ほどお金はお届けします。 

郡嶋会員： 今日から 6 月、なんと祝祭日が 1 日もありま

せん。せめて週末は晴れて欲しいです。 

坂田会員： 週末の台風が心配です。 

真中会員： 昨日久しぶりに、伊豆栄で宴会をやって来ま

した。軽く呑んだつもりでしたが、帰りは幸手経由で帰

って来ました！ 

折原（正）会員： お客様、キュウちゃん、ようこそ。 

矢島会員：長岡会員：田中（昌）会員： お客様ようこそ。 

関口会員： シルバー川柳を久しぶりに 

「カード増え 暗証番号 裏に書き」 

野口（美）会員： キュウさん、池田さん、ようこそ！ありが

とうございます。 

細井会員： 総会が多い時期になりました。 

スマイル本日投入額 ２７，０００円 

スマイル累計額 ６５４，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 親睦日帰りバス旅行は、大型バスなのでまだ余裕があります。ご都合の付く方は事務局までご連絡ください。 

親睦ゴルフもまだ募集しておりますので、事務局か折原親睦委員長までご連絡ください。 


